

InterCity Meeting 2019

RC Aarau – RC Rheinfelden – RC Liestal

„Partneranlass“

Wir freuen uns, Sie zum Rotarischen InterCity Meeting 2019 mit einer exklusiven Besichtigung der Mercedes-City in Pratteln einzuladen:

<p>Datum Mittwoch, 27. März 2019</p> <hr/> <p>Treffpunkt 17:30 Uhr Areal der Kestenholz Gruppe Güterstrasse 90, 4133 Pratteln (genügend Parkplätze vorhanden)</p> <p>- mit dem ÖV - Linie 14 - Haltestelle Lachmatt</p>	<p>Ablauf:</p> <p>17.30 Uhr Eintreffen der Gäste im Kestenholz NFZ Center mit Begrüssungsapéro</p> <p>17.45 Uhr Begrüssung durch den Rotary Club Liestal</p> <p> Einführung durch Stephan Kestenholz, VR Präsident und CEO</p> <p>18.00 Uhr Betriebsrundgang in 3 Gruppen - „Home of Classic“ - Nutzfahrzeug Center - Personenwagen Center</p> <p>ab 19.00 Uhr Apéro riche durch Mercedes Caffè - Bar</p> <p>Bekleidung: Casual, gutes Schuhwerk</p> <p>Anmeldung: Verbindliche Anmeldungen richten Sie bitte bis spätestens 13. März 2019 an Herrn Adrian Gasser, RC Liestal, E-Mail: gasser.basel@bluewin.ch</p>
--	--



An die Grenzen und darüber hinaus.

Die Kestenholz Gruppe steht als traditionsverbundenes Familienunternehmen seit über 66 Jahren im Zeichen von Mercedes-Benz. Erwin Kestenholz legte den Grundstein.

Seine beiden Nachfolger Peter und Stephan erweiterten die Unternehmung in den letzten 30 Jahren zu einer der grössten Garagengruppen der Region aus. Heute zählt das Unternehmen über 750 Mitarbeitende und bereitet den Wechsel in die dritte Generation vor.

Vom Europa Park Rust bis an den Jura Nordfuss, werden alle Dienstleistungen rund um die Marke Mercedes-Benz betrieben. An neun Standorten werden über 40'000 Kundinnen und Kunden betreut.

Mercedes-Benz

KESTENHOLZ